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教 育 研 究 評 議 会 議 事 録

平成17年11月９日（水）

14時45分から15時45分まで

農学部会議室

議事

Ⅰ 教育研究評議会議事録（10月12日）の確認

Ⅱ 報告事項

１ 教育委員会について

２ ブリアート国立大学(ロシア)との大学間交流協定について

３ 山形大学知的財産本部の構成員について

４ 事務改革ワーキンググループについて

５ 吹き付けアスベスト使用実態調査の結果及び対策について

６ 大学教育改革支援プログラム公募への対応について

７ 事故処理について

Ⅲ 協議事項

１ 国立大学法人山形大学職員の休職に関する規則に基づく教員の休職期間の決定に

ついて

２ 大学コンソーシアムやまがたによる単位互換に関する包括協定について

Ⅳ その他
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出席者

議 長 仙道富士郎 （学 長）

理 事 石島庸男 遠藤政夫 柴田洋雄 田村幸男 伊藤新造

評議員 阿子島功 北川忠明 北野通世 （人文学部）

飯澤英昭 那須稔雄 鈴木 隆 （地域教育文化学部）

加藤静吾 （理学部）

渡辺 皓 （医学部）

尾形健明 （工学部）

中島勇喜 我妻忠雄 （農学部）

芦立一郎 （附属図書館長）

山下英俊 （附属病院長）

欠席者 河村新蔵（理学部） 齋藤和男（理学部） 嘉山孝正（医学部）

深尾 彰（医学部） 小山清人（工学部） 飯塚 博（工学部）

安田弘法（農学部）

列席者 本木監事

総務部長 総務課長 企画課長 人事課長 広報室長

財務部長 財務課長 経理課長

学務部長 教務課長 学生サービス課長

施設部長 施設環境管理課長

人文学部事務長 地域教育文化学部事務長 理学部事務長

工学部事務長 農学部事務長 附属図書館事務部長

Ⅰ 教育研究評議会議事録（10月12日）の確認

平成17年10月12日(水)の教育研究評議会議事録が確認された。

Ⅱ 報告事項

１ 教育委員会について

柴田理事から、去る11月２日に開催された本件について報告があった。

２ ブリアート国立大学(ロシア)との大学間交流協定について

学長から、去る10月25日に開催された国際交流委員会において、ブリアート国

立大学(ロシア)との大学間交流協定ついて了承され、今後は協定締結に向けて作

業を進めていく旨報告があった。

３ 山形大学知的財産本部の構成員について

本件については、９月１日から構成員に変更があり、本学知的財産学長から、

、 、本部規則第８条の規定により その構成員について本会議に報告する旨発言の後

遠藤理事から、資料２に基づき構成員について報告があった。
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４ 事務改革ワーキンググループについて

田村理事から、本件について資料３に基づき報告があった。

なお、関連して、無駄な書類の削減推進とスピーディな決定のために各種委員

会の運営に関しての見直し・簡素化等の要望があり、書類の削減については、田

村理事から、今後改善していきたい旨、また委員会の簡素化等については、学長

から、役員会等で検討していきたい旨発言があった。

５ 吹き付けアスベスト使用実態調査の結果及び対策について

柴田理事から、本件について資料４に基づき報告があった。

６ 大学教育改革支援プログラム公募への対応について

学長から、これまでＧＰ関係は、平成16年度は２件採択され、平成17年度は学

内審査委員会を設置し審査を経て申請したが、採択されなかった。この度平成18

年度申請に向けて、進め方等について審査委員会委員でフリートーキングの意見

交換を行った。その意見交換を踏まえて、応募の前から全学的な対応等対策が必

要であるため、役員会で審議の結果、学長、関係理事、採択された２件のＧＰ代

表者と審査委員会からの若干人を入れた対策会議を設置することとした旨報告が

あった。

７ 事故処理について

から、去る10月18日に行われた医学部臨床研究棟への警察官の立入山下病院長

りについて、農学部長から、去る11月８日に行われた附属演習林へ警察官の立入

りについて資料６に基づき報告があった。

Ⅲ 協議事項

１ 国立大学法人山形大学職員の休職に関する規則に基づく教員の休職期間の決定に

ついて

学長から、このたび医学部長から、医学部所属教員を休職させたいとの申し出

があった旨発言があり、引き続き、山下病院長から資料７に基づき説明があり、

諮られた結果、承認された。

なお、資料７は本会議終了後、回収された。

２ 大学コンソーシアムやまがたによる単位互換に関する包括協定について

学長から、本件については教育委員会において単位互換実施について包括協定

書(案)等を検討していたものであり、去る11月２日開催の教育委員会において審

議し、了承された旨発言の後、柴田理事から、包括協定書(案)等について資料８

に基づき説明があった。

次いで学長から、本件について提案があり、了承された。
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なお、関連して、柴田理事から、来る11月18日に教養教育1号館にて、ゆうキ

ャンパス単位互換発足記念講演会を開催する旨報告があった。

Ⅳ その他

(1) 第26回全国国立大学学生指導担当副学長協議会について

石島理事から、去る10月６日、７日に開催された本件について、寮及び課外活

動等設備のあり方を中心に、資料９に基づき報告があった。

(2) 平成18年度山形大学特別選抜の志願状況について

学長から、本件について参考資料のとおり、昨年と比較すると志願状況が下が

っているので、各学部において対策等の検討を願いたい旨依頼があった。

(3) 授業料前受徴収の廃止について及び平成17年度補正予算(追加)配分について

田村理事から、本件については、財務会計委員会で審議し、役員会で了承され

た旨発言の後、授業料前受徴収の廃止については、平成18年度新入生以降の授業

、 、料前受徴収を廃止することで約６億円の収入減となるが 減となる分については

年次計画を立てて10年以内を目途に補填することとし、その財源については、当

初予算には計上せず、上半期終了時における収入予定額の見直しや各事業の縮減

、 、並びに所要経費の見直しなどにより 年６千万円を目途に確保することとした旨

また、平成17年度補正予算(追加)配分については、重油価格値上がり対応やアス

ベスト対策のためなどに使用することとした旨報告があった。

(4) 国大協への要望について

那須評議員から、国立大学の入学料が値上げとなる話を聞くが、私立大学平均

を上回っており、教育の機会均等など憲法上の問題もあるので、国大協総会等で

強く値上げしないように学長からの発言を願いたい旨要望があった。

(5) 次回開催日について

次回は、平成17年12月14日(水)に開催することになった。

配付資料

資料１ 大学間交流協定に関する提案書

資料２ 山形大学知的財産本部の構成員

資料３-1 事務改革具体化検討グループの設置について

資料３-2 「現行業務」の見直し・新規業務検討グループ」の検討結果について

資料３-3 「組織再編成検討グループ」検討結果について

資料３-4 後援会費の事務処理等検討グループ報告

資料４ 山形大学の施設における吹き付けアスベスト等の使用実態について
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資料５ 大学教育改革支援プログラム公募への対応について

資料６ 事故処理報告書(医学部・農学部)

資料７ 国立大学法人山形大学職員の休職に関する規則に基づく教員の休職期間の

決定について(会議終了後回収)

資料８ 単位互換に関する包括協定書(案)

単位互換に関する覚書(案)

資料９ 第26回全国国立大学学生指導担当副学長協議会報告

参考資料 平成18年度山形大学特別選抜の志願状況

資料 ゆうキャンパス単位互換発足記念講演会

資料 ＹＵ大学経営10回連続セミナーのご案内


